

Le ministre argentin de l'Économie dénonce des attaques des fonds vautours contre l'Amérique Latine



Buenos Aires, 5 janvier (RHC-PL)-Le ministre argentin de l'Économie, Axel Kicillof, a signalé que les fonds vautours s'attaquent non seulement à son pays mais à l'Amérique Latine comme le prouve-a-t-il signalé- la demande présentée contre l'entreprise brésilienne Petrobras.

Il a fait référence au litige légal qu'a ouvert le groupe financier Aurelius contre cette compagnie pétrolière, offensive qui s'inscrit dans la ligne des pressions que ces fonds spéculatifs ont exercé contre l'Argentine.

Le ministre argentin de l'Économie a déclaré que l'attaque financière contre l'Argentine et le Brésil est une guerre sans armes et avec des objectifs politiques bien définis.

Axel Kicillof l'a décrite comme une stratégie plus généralisée qui utilise la question financière comme champ de bataille contre certains processus politiques dans la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42654-le-ministre-argentin-de-leconomie-denonce-des-attaques-des-fonds-vautours-contre-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba